

Rickenbach

# Rückblick und Nominierungen für Gemeinderatswahlen

Am 1. März 2024 fand in der Taverne des Gasthauses zum Löwen in Rickenbach die ordentliche Generalversammlung der FDP. Die Liberalen Rickenbach LU statt. Unter der Leitung von Ortsparteipräsidentin Sandra Wyss versammelten sich die Mitglieder und Sympathisanten, um auf das vergangene Parteijahr zurückzublicken und zukunftsweisende Entscheidungen zu treffen.

Die Versammlung begann pünktlich um 20 Uhr mit einer freundlichen Begrüssung und der Wahl des Büros. Im Anschluss folgte der Bericht der Ortsparteipräsidentin, welche die Aktivitäten und Entwicklungen der Partei im vergangenen Jahr umriss. Besonders hervorzuheben sind die Besuche der Hauptlisten-Nationalratskandidaten Thierry Carrel und Sibylle Boos-Braun in Rickenbach, bei denen auch die beiden Rickenbacher FDP-Kandidaten, Adrian Häfeli und Roland Häfeli, präsent waren und sich den interessierten Personen vorstellen konnten.

## Nominierung der Kandidaten

Die Nominierung der Kandidaten für die Gemeinderatswahlen war ein wichtiger Bestandteil der Veranstaltung. Adrian Häfeli und Anita Habermacher-Furrer, beide bisherige FDP-Kandidaten, haben sich den Fragen der Teilnehmenden gestellt und wurden, nachdem sie in ihren Statements ihre Motivation für das Amt aufzeigten, erneut nominiert. Beide Kandidaten haben in der Vergangenheit gute Arbeit geleistet und sind kompetent in ihren jeweiligen Ressorts. Wir sind zuversichtlich, dass sie auch in Zukunft erfolgreich sein werden.

Auch Frau Annemieke Stössel-Lub, die als parteilose Kandidatin antritt, hatte die Möglichkeit, sich und ihre Ziele sowie Ambitionen für das Gemeinderatsamt an der FDP-Generalversammlung vorzustellen.

## Dank für wertvolle Arbeit im Dienste der FDP

Anlässlich der diesjährigen Generalversammlung wurde Daniel Gautschi



Die FDP Die Liberalen Rickenbach LU hat an ihrer Generalversammlung vom 1. März die beiden bisherigen Gemeinderäte Adrian Häfeli und Anita Habermacher-Furrer für die Gemeinderatswahlen vom 28. April 2024 nominiert. Bild: bla

für seine über 20-jährige Vorstandsarbeit, insbesondere als Ortsparteipräsi-

dent, geehrt. Die FDP Rickenbach ist Daniel Gautschi für seinen ausserord-

entlichen Einsatz, insbesondere auch nach der Fusion mit Pfeffikon LU, sehr dankbar und freut sich, dass er den FDP-Vorstand weiterhin als Beisitzer unterstützen wird.

Die FDP Rickenbach hatte bisher drei Gemeinderäte im fünfköpfigen Gremium. Nach vier Legislaturen hat sich Ruth Künzli-Galliker dazu entschlossen, nicht mehr zur Wahl anzutreten. Für ihre langjährige Arbeit für die Gemeinde Rickenbach LU und ihren unermüdlichen Einsatz für Freiheit, Gemeinsinn und Fortschritt danken wir Ruth herzlich.

Nach den offiziellen Tagesordnungspunkten genossen die Anwesenden einen entspannten Apéro, bei dem viele liberale Themen diskutiert wurden. Die Generalversammlung endete in einer konstruktiven Atmosphäre, die den gemeinsamen Willen zur Zusammenarbeit und den Einsatz für eine liberale Politik in Rickenbach LU verdeutlichte.

Lars Bühlmann